

## ABSTRAK

N-BBC Cirebon adalah sebuah komunitas yang ada di kota Cirebon atau yang biasa kita dengar kota udang, yang dimana kota Cirebon adalah salah satu kota yang di dalamnya terdapat banyak komunitas atau club motor yang terdata pada pagiyuban Pagerciko maka dari itu tujuan penelitian ini untuk mengetahui proses komunikasi keluarga pada anak anggota komunitas motor N-BBC Cirebon. Penelitian ini sangat menarik untuk dieksplorasi karena interaksi dan komunikasi keluarga adalah faktor penting dalam perkembangan anak. Penelitian ini akan diarahkan pada studi fenomenologi kualitatif antara orangtua dan anak anggota komunitas motor untuk membandingkan masing-masing keluarga yang anaknya termasuk anggota komunitas motor. Sementara objek penelitian diarahkan kepada orang tua dan anak anggota komunitas motor untuk mengetahui pola komunikasi keluarga yang terjadi di keluarga tersebut. Penelitian ini dilakukan dengan cara wawancara dan observasi di komunitas motor N-BBC Cirebon, perjuangan Kota Cirebon. Teknik analisis data pada penelitian ini ialah dilakukan dengan cara bekerja dengan data, mengorganisasikan data, memilah dan memilih menjadi satuan data yang dapat dikelola, mencari dan menemukan pola, menemukan apa yang penting dan apa yang dipelajari, dan memutuskan apa yang dapat diceritakan kepada orang lain. Hasil penelitian ini yaitu dilihat dari orientasi percakapan ditandai dengan minimnya partisipasi anak terhadap orangtua didalam keluarga, lalu anak akan menjadi pasif dengan orangtua dalam berinteraksi. Selain itu, melalui orientasi kesesuaian ditandai dengan kesamaan didalam keluarga antar anak dengan orang tua, dimana anak menjadi mematuhi peraturan karena adanya rasa takut dengan orangtua. Sehingga dilihat dari display yang telah dibuat oleh peneliti, faktor yang mempengaruhi proses komunikasi didalam keluarga pada anak anggota komunitas motor yaitu dengan membuat percaya dan yakin kepada orangtua bahwa komunitas motor tidak selalu di pandang jelek dan cap buruk

*Kata Kunci: Pola Komunikasi Keluarga, Orientasi Percakapan, Orientasi Konformitas*